Bereit für den Feldkampf

FRIESENSPORT Klootschießer geben Männer- und Jugendkader bekannt



Bert Stroje ließ es sich nicht nehmen, auch selbst übers Brett zu gehen.

Im kommenden Jahr gibt es einige Neuerungen in der NV-Klootscheeter-Liga.

VON DENNIS MASLO

UTGAST - Mit dem Wintereinbruch steigt bei den Friesensportlern jedes Jahr die Vorfreude auf den Feldkampf. Zwar weiß noch niemand, ob die Temperaturen auch im nächsten Jahr wieder mitspielen und ob der prestigeträch-tige Wettkampf überhaupt stattfindet, doch das hält die Klootschießer nicht von ihrer Vorbereitung ab. Nachdem am Freitagnachmittag das Wettkampfgelände inspiziert und erste Absprachen getroffen wurden, haben die Friesensportler am Samstag ihre Kader für den Feldkampf bekanntgegeben und dabei schon von vorherein klargemacht: Die Oldenburger müssen sich auf starke Gegner einstellen.

Auch im kommenden Jahr werden ein Männer- und ein Jugendteam antreten. Dabei gibt es jedoch einen erfreuli-

chen Unterschied zum Vorjahr. Denn während Egon Allgeier, Jugendwart des Landesklootschießerverbands Ostfriesland, beim vergangenen Wettkampf noch arge Probleme hatte, genügend Werfer für seinen Kader zusammenzustellen, kann er nun aus dem Vollen schöpfen. "Letztes Jahr zu dieser Zeit wusste ich gar nicht, was ich machen sollte. Dieses Jahr habe ich eine bessere Auswahl. Ich habe einen wirklich guten Kader und bin guter Dinge", blickt er dem Feldkampf optimistisch entgegen. Dennoch wies er darauf hin, dass der Kader, der am Wochenende bekanntgegeben wurde, keinesfalls endgültig ist. Noch immer hofft er darauf, dass sich einige bekannte Jugendwerfer bei ihm melden und kurzfristig einspringen. Denn es geht immerhin um die Titelverteidigung.

Während sich die Jugend beim vergangenen Feldkampf durchsetzte, mussten die Männer eine äußert knappe Niederlage hinnehmen. Das soll sich im kommenden Jahr ändern, ist sich der Feldob-

mann Friedrich Janssen sicher. Mit Roman Wübbenhorst (nahm am vergangenen Feldkampf nicht teil), Frank Goldenstein und Jelde Eden stehen den Ostfriesen drei Werfer zur Seite, die alle die Wurfmarke von 80 Metern knacken können. Aber auch die anderen Friesensportler haben bei den vier Auswahlwerfen mit ihrer guten Leistung überzeugt. Doch nicht nur die Leistung, sondern auch die Teamchemie war ein Auswahlkriterium bei der Kaderzusammenstellung. freute sich Janssen besonders über die Teilnahme von Frank Goldenstein: "Der hat die Mannschaft unheimlich motiviert."

Aber nicht nur für die Teilnehmer am Feldkampf gab es gute Nachrichten. Auch für die Klootschießer von "Frisch weg" Wiesedermeer gab es Grund zur Freude – nach ihrem Sieg in der NV-Klootscheeter-Liga im August durften sie nun ihre Auszeichnung entgegennehmen. Nach ihrem Debüt soll die Liga auch im kommenden Jahr weiter bestehen. Dann wird

DIE KADER

Männer

Jelde Eden, Florian Eiben, Daniel Heiken, Henning Schiffer, Roman Wübbenhorst, Frank Goldenstein, Jörn Akmann, Jabbo Gerdes, Eike-Henning Peters, Horst Drieling.

Jugend

Janek Hinrichs, Tammo Ubben, Simon Bußmann, Timon Claassen, Hilko Foken, Dirk Müller, Fabian Hajen, Ole Caspers, Hauke Roolfs, Hendrik Bohlen und Steffen Mellies.

es jedoch andere Voraussetzungen geben, denn zurzeit überlegen die Oldenburgischen Friesensportler, mit einzusteigen und somit für die nötige Konkurrenz zu sorgen. Bereits im kommenden Monat werden sie ein Probewerfen unter den Liga-Bedingungen absolvieren und dann entscheiden.



Bert Stroje (links) und Friedrich Janssen (rechts) präsentierten stolz den Männer-Kader, der unter anderem aus Jelde Eden (ab 2. von links), Florian Eiben, Henning Schiffer und Daniel Heiken besteht. BILD: DENNIS MASLO



Jugendwart Egon Allgeier (rechts) freute sich über einen starken Jugend-Kader. Dieser setzt sich unter anderem aus Tammo Ubben, Janneck Hinrichs, Timon Claassen, Simon Bußmann und Hilko Foken zusammen. BILD: DENNIS MASLO